

ESPAÑA El liderazgo feminista enfrenta a PSOE y Podemos **P16 Y 17**



NICARAGUA Partidarios de Ortega hostigan a los asistentes al funeral de Cardenal **P8**



Italia cierra universidades y colegios por el coronavirus

La medida estará en vigor en todo el país hasta el 15 de marzo

LORENA PACHO, **Roma**
El Gobierno italiano, obedeciendo las indicaciones de una comisión científica, ha ordenado el cierre de todos los colegios y las

universidades del país por la epidemia del coronavirus. La medida, que busca contener la expansión de la pandemia, se implanta hoy y estará en vigor hasta el 15 de marzo. Hasta ahora, se hallaban cerrados los centros educativos en las regiones con un mayor riesgo de contagio, principalmente en el Norte.

Italia, el país europeo más castigado por el virus, contabilizaba ayer más de 3.000 infectados y 107 muertos —55 en los dos últimos días—. Todos los fallecidos eran personas mayores y con patologías previas al contagio. Mientras, la cifra de pacientes curados asciende a 160. El primer ministro, Giuseppe Conte, explicó ayer que una medida tan radical y difícil de tomar busca, principalmente, evitar la sobrecarga del sistema sanitario italiano. La ministra de Familia, Elena Bonetti, señaló que ha propuesto al Gobierno que se arbitren diversas formas de apoyo para los padres: “Ayuda económica para los gastos de cuidadores y extensión de las bajas de maternidad y paternidad para los trabajadores”. Pero no concretó mucho más. **PÁGINA 22**

Tres niños infectados y segunda víctima mortal en España

J. MOUZO / P. LINDE
Barcelona / Madrid
El virus avanza en España y suma ya el segundo fallecido (un hombre de 86 años de Bilbao con enfermedades previas) y más de 200 afectados, entre ellos tres menores. **PÁGINA 24**

Los hospitales de Madrid restringen los movimientos de los médicos

J. J. MATEO / B. FERRERO, **Madrid**
La Comunidad de Madrid, donde ya se han contabilizado 76 casos de coronavirus, trata de proteger a los profesionales sanitarios del contagio a base de restringir sus viajes, sus reuniones y las visitas provenientes del exterior. **MADRID**

Los empresarios acusan a Trabajo de generar “alerta y confusión”

M. V. GÓMEZ, **Madrid**
Los empresarios consideran que la guía que el Ministerio de Trabajo ha publicado para que sirva de modelo de actuación de las empresas frente a la extensión del coronavirus genera “alerta y confusión”. **PÁGINA 40**



CHRIS CARLSON (AP)

Joe Biden renace en el Supermartes

El exvicepresidente Joe Biden venció el martes en 10 de los 14 Estados en juego en la carrera para erigirse en el candidato demócrata a la presidencia de Estados Unidos. Tras el Supermartes, la

contienda es ya cosa de dos: Biden contra Bernie Sanders, quien se impuso en California. El multimillonario Mike Bloomberg anunció su retirada y dio su apoyo a Biden. **PÁGINAS 2 A 5**

ERC exige a Torra que aclare si apoya la mesa de diálogo

Interrogado en el Parlamento catalán, el ‘president’ responde que su objetivo es “negociar una fecha para el referéndum”

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**
Por primera vez en esta legislatura, ERC utilizó ayer una pregunta en la sesión parlamentaria de control al Govern para poner contra las cuerdas al presidente

catalán, Quim Torra. El diputado republicano Sergi Sabrià le interpeló de manera directa y quiso que aclarase si apoya o no la mesa de diálogo con el Gobierno central. Torra contestó en pri-

mer lugar: “La prueba de que creo es que estoy en ella”. Pero luego añadió: “Reunirse no es nuestro objetivo en esa mesa. El objetivo es negociar una fecha para el referéndum”. **PÁGINA 14**

ALQUILER SEGURO
PROTECCIÓN A PROPIETARIOS

Hoy día 5, todos nuestros propietarios han cobrado sus rentas.

¿Vas a esperar otro mes para llamar?

902 37 57 77

Golpe del Supremo contra la usura de las tarjetas ‘revolving’

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
El Tribunal Supremo ha anulado un crédito de una tarjeta revolving, de las también llamadas de pago aplazado, por considerar que el interés que aplicaba, un 27% TAE, era usura. En este tipo de tarjetas el cliente devuelve el crédito en pequeños plazos mensuales, pero la deuda va engordando con los intereses que se

generan. Con la sentencia dictada ayer, el alto tribunal anula el caso concreto de una cliente de WiZink. La resolución sienta jurisprudencia y puede afectar a cientos de miles de ciudadanos que utilizan estas tarjetas. La banca tiene en la actualidad préstamos ligados a tarjetas de crédito y revolving por valor de 13.600 millones de euros. **PÁGINA 39**